

BESITZERWECHSEL**CHANGE OF OWNERSHIP****DIREKT AM COMPUTER AUSFÜLLBAR / FILLABLE DIRECTLY ON A COMPUTER**

Dieses PDF enthält interaktive Eingabefelder. Bitte nach Möglichkeit direkt am Computer ausfüllen, anschließend speichern, ausdrucken und unterschreiben. Alternativ kann das Formular ausgedruckt und handschriftlich ausgefüllt werden. Für eine zuverlässige elektronische Eingabe empfehlen wir Adobe Acrobat Reader.

This PDF contains interactive form fields. Where possible, please complete it directly on a computer, then save, print and sign it. Alternatively, the form may be printed and completed by hand. For reliable electronic completion, we recommend Adobe Acrobat Reader.

WICHTIG / IMPORTANT

Dieses Formular ist gemeinsam mit dem Equidenpass im ORIGINAL und einer Kopie des Eigentumsnachweises einzusenden. Die Eintragung wird durch das ZUCHTBUCH AQHA AUSTRIA physisch im Originalpass und in den vorgesehenen Datenbanken durchgeführt. Eine ausschließlich elektronische Meldung ist daher nicht ausreichend.

This form must be sent together with the ORIGINAL equine passport and a copy of proof of ownership. AQHA AUSTRIA STUDBOOK records the change in the original passport and in the relevant databases; an electronic notification alone is therefore insufficient.

1. ANGABEN ZUM PFERD / HORSE DETAILS

Name des Pferdes / Horse Name *

Rasse / Breed

- ☐ American Quarter Horse
- ☐ American Paint Horse
- ☐ Equide ohne Rassenachweis / Equine without breed documentation

2. NEUER BESITZER / NEW OWNER

Vorname / First Name *

Nachname / Last Name *

Geburtsdatum / Date of Birth *

Telefon / Phone *

E-Mail *

Straße und Hausnummer / Street and House Number *

PLZ / Postal Code *

Ort / City *

Land / Country *

3. NACHWEIS DES EIGENTUMSWECHSELS / PROOF OF CHANGE OF OWNERSHIP

Für die Umschreibung ist eine Kopie eines nachvollziehbaren Nachweises über den Eigentumswechsel beizulegen. Bitte Zutreffendes ankreuzen.

A copy of suitable proof of the change of ownership must be enclosed. Please tick as applicable.

- ☐ Kaufvertrag / Purchase Agreement
- ☐ AQHA/APHA Transfer Report
- ☐ Neues COR bereits auf den neuen Eigentümer lautend / New COR already issued in the new owner's name
- ☐ Sonstiger geeigneter Eigentumsnachweis / Other suitable proof of ownership

Falls sonstiger Nachweis: kurze Bezeichnung / If other proof: brief description

BESITZERWECHSEL - BEGLEITFORMULAR

CHANGE OF OWNERSHIP - ACCOMPANYING FORM

OHNE NACHVOLLZIEHBAREN EIGENTUMSNACHWEIS KEINE UMSCHREIBUNG / NO AMENDMENT WITHOUT VERIFIABLE PROOF OF O

Ohne nachvollziehbaren Nachweis des Eigentumswechsels kann keine Umschreibung vorgenommen werden.
Without verifiable proof of the change of ownership, the registration cannot be amended.

4. ERKLÄRUNG DES NEUEN BESITZERS / DECLARATION OF NEW OWNER

Ich bestätige die Richtigkeit der oben angegebenen Daten und beantrage die Eintragung des Besitzerwechsels für das angeführte Pferd.

I confirm that the information provided above is correct and request registration of the change of ownership for the horse specified above.

Ort, Datum / Place, Date

Unterschrift neuer Besitzer / Signature of New Owner

_____ *nach Ausdruck eigenhändig unterschreiben / sign by hand after printing*

5. EINSENDUNG / SUBMISSION

Bitte gemeinsam einsenden / Please send together:

- dieses vollständig ausgefüllte und unterschriebene Formular / this completed and signed form
- Equidenpass im ORIGINAL / ORIGINAL equine passport
- Kopie des Eigentumsnachweises / copy of proof of ownership

POSTANSCHRIFT / POSTAL ADDRESS

AQHA Austria Zuchtbuch

Bahnstrasse 55

2801 Katzelsdorf

AUSTRIA

VERSAND / SHIPPING

Wir empfehlen, den Originalpass EINGESCHRIEBEN oder mit einer anderen nachverfolgbaren Versandart zu senden, um das Verlustrisiko zu minimieren.

We recommend sending the original passport by REGISTERED or another trackable postal service to minimise the risk of loss.

6. GEBÜHREN & BEARBEITUNG / FEES & PROCESSING

Für die Eintragung des Besitzerwechsels gelten die jeweils aktuellen Gebühren des ZUCHTBUCH AQHA AUSTRIA. Die aktuelle Gebührenübersicht finden Sie unter: www.aqha.at/gebuehren/

Nach erfolgter Bearbeitung und Eintragung erhält der Antragsteller eine E-Mail-Bestätigung. Der bearbeitete Originalpass wird anschließend retourniert.

The current fees of AQHA AUSTRIA STUDBOOK apply. The current fee schedule is available at www.aqha.at/gebuehren/. After processing and registration, the applicant will receive an e-mail confirmation. The processed original passport will then be returned.

Rückfragen / Enquiries: +43 664 232 60 29 | zuchtbuch@aqha.at